
 

 
Réunion du Conseil Consultatif National de PICKLEBALL 

 
Mardi 14 janvier 2025, ET  

Via vidéoconférence 

Notes de discussion 
 

 

MEMBRES DU CCNP 

James Gilpin (Yukon) Regrets Christian Duchesne (Québec) Présent 

David Snell (Colombie Britannique) Regrets Marie Camille Roussel 

(Nouveau-Brunswick) 
Présent 

Jill Richard (Alberta) Regrets Leonard Lye (Terre-Neuve et 

Labrador) 
Présent 

Colin McAllister (Saskatchewan) Regrets Donald Johnston (Nouvelle-Écosse) Présent 

Ted Fardoe (Manitoba) Présent Doris Dunphy (Île-du-Prince-Édouard) Présent 

Daphne Reid (Ontario) Regrets Val Vollmin (PCO) Présent 

Ronald Marion (PCO) Présent Wendy Pattenden (PCO) Présent 

Dex Wyse (Saskatchewan) Présent   

PERSONNEL DU PCO 

Barry Petrachenko Présent 

Nuri Kim Présent 

Elizabeth Werner Présent 

 

 



Rappel à l'ordre 
V. Vollmin ouvre la réunion à 18h05 ET. Elle indique que cette réunion donnera lieu à présentations de la part de 

différents départements sur certaines initiatives qu'ils mettent en œuvre. Les motions sont adoptées. 
 

 
Examen de la gouvernance - Wendy Pattenden, Ron Marion 

● L'équipe chargée de l'examen de la gouvernance a partagé un powerpoint avant la réunion. 
●  discussion d'aujourd'hui porte sur le cadrage de la question de la conformité au PCO - Cette 

question a été présentée lors de la réunion précédente, en novembre. 
● Wendy Pattenden a préparé deux questions pour le panel afin de répondre à leurs idées et 

commentaires. Tous les membres ont répondu au sondage et les résultats seront transmis à l'équipe 

gouvernementale chargée de l'examen. 
- Question 1 : Quels sont les trois sujets les plus importants qui constitueront le futur mandat 

du CCNP (Comment pouvons-nous assurer une communication et des discussions efficaces 

dans les deux sens ?) 
- Input 1 : Hector Campbell a souligné l'importance d'avoir des 

politiques et des pratiques spécifiques au pickleball. 
- Wendy a conclu cette discussion en soulignant la nécessité de déterminer l'orientation 

future de ces réunions et la manière de les structurer à l'avenir. 

 
- Question 2 : Avez-vous votre soutien pour aller de l'avant avec la proposition de modification des 

statuts rendant les dirigeants et les administrateurs des OSPT inéligibles aux postes 

d'administrateurs du Canada (êtes-vous en faveur de la réduction du conseil d'administration à 

12 membres et de l'élimination du poste d'administrateur régional) ? 
- Les résultats sont assez équilibrés 

- Input 1 : Christian exprime la position du Québec contre l'élimination des membres 

des conseils provinciaux du conseil d'administration du PCO, car cela pourrait avoir 

un impact sur l'expertise. 
- Input 2 : Marie-Camille et d'autres sont d'accord, arguant que les réalités régionales 

diffèrent à travers le Canada, que le nombre de 12 est acceptable mais que des 

représentants régionaux sont nécessaires. 
- Contribution 3 : Don est d'accord avec les commentaires précédents. Il suggère de 

conserver la structure actuelle du conseil d'administration, qui compte 17 membres, 

plutôt que de la réduire à 12, car les articles permettent de modifier ce nombre. 
- Contribution 4 : Doris pense également que le représentant régional est nécessaire 

dans l'espace atlantique. 
- Contribution 4 : Ted propose de maintenir les directeurs régionaux si leur 

suppression entraîne une diminution de la représentation régionale. 
- Wendy résume et propose que 12 soient membres du conseil d'administration et 5 

représentants régionaux. 
● Le groupe étudie d'autres mécanismes, tels qu'un conseil ou un comité pour la participation régionale, 

mais insiste sur le fait qu'il doit avoir un pouvoir de décision. 
● Barry explique que la diversité, y compris la représentation régionale, est une exigence de Sport 

Canada que le comité de nomination devrait assurer pour la composition du conseil d'administration. 

 



● Wendy et Ron reviendront devant leur comité de gouvernance pour discuter des réactions reçues et des 

options possibles, et pour faire le point. 
 
Mise à jour des assurances 

● Elizabeth Werner fait une présentation sur le renouvellement du programme d'assurance de 

Pickleball Canada. Ce matériel de présentation a été envoyé aux membres avant la réunion. 
● Neil Hogg discute de l'introduction de deux projets de couverture pour 2025 pour les directeurs et les 

officiers de OSPT.  
● Travailler avec plusieurs assureurs pour élaborer une police d'assurance plus complète pour les 

administrateurs et les dirigeants, qui inclurait la couverture du OSPT et, éventuellement, celle du 

club. 
● Ce projet en est à  débuts, les parties intéressées devant fournir des formulaires de demande de 

souscription et des états financiers. 
● Projet similaire pour la responsabilité cybernétique, avec l'obtention de devis de la part des marchés 

intéressés 
● Ces projets visent à fournir une meilleure couverture à moindre coût en tirant parti de la puissance 

collective du groupe. 
● Don a soulevé la question du manque de couverture d'assurance pour le personnel médical lors des 

tournois sanctionnés, ce qui a conduit certains médecins à ne pas participer aux championnats 

nationaux l'année dernière. 
● Neil a précisé que les professionnels de la santé sont habituellement couverts par leur propre assurance 

responsabilité professionnelle et que le programme d'assurance de Pickleball Canada n'offre pas cette 

couverture. 
● Barry a suggéré qu'un bulletin d'assurance soit publié pour clarifier la situation 

 

 
Sanction des tournois 

● Actuellement, le panier de Pickleball a été modifié de manière significative et a connu quelques problèmes 
de technologie. 

● Pickleball Canada est conscient du problème et travaille avec Pickleball Brackets. 
● Barry Petrachenko présente un nouveau programme de subventions pour les tournois provinciaux et 

sanctionnés dans le but d'améliorer les événements et de renforcer les relations avec les provinces. Le 

mémo a été envoyé avant la réunion. 
 
Nationales 

● Barry a annoncé les nouveaux concepts qui seront bientôt appliqués aux championnats nationaux : 
Compétition Jeunes, Para, Province 

● Ted a présenté un plan pour une nouvelle compétition par équipe provinciale lors des championnats 

nationaux. Il s'agit encore d'une première ébauche, les détails pourraient être modifiés. 
● Marie-Camile a fait part de ses préoccupations concernant l'aspect financier, à savoir que 

l'organisation provinciale ne dispose pas d'un financement suffisant pour cette compétition. 
● Pickleball Canada reconnaît ces préoccupations et vise à travailler avec les provinces pour assurer la 

viabilité à long terme. 
● Une décision et une communication seront envoyées d'ici la fin du mois de janvier. 
● Pickleball Canada lancera un programme d'ambassadeurs utilisant des ambassadeurs des médias sociaux 

à travers le pays afin d'augmenter la portée. 

 



Ajournement 
● La réunion est levée à 20h00 ET. 

 

Prochaine réunion : A DÉTERMINER 
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